



NOTA DE PRENSA N° 003 –2013-GR.CAJ /GSRCH-C.RR.PP.

Por: Carlos J. Idrogo Bravo

DISA Chota capacita a más de 40 profesionales de la salud

Desarrollo del taller se encuadra en el Plan de Trabajo orientado a los adolescentes.

Del 07 al 09 del presente mes la Dirección de Salud, DISA - Chota, a través del Área de la Etapa de Vida Adolescente, desarrolla el Taller denominado "Plan de trabajo dirigido a los adolescentes 2013" con la participación de todos los responsables adscritos a la mencionada dependencia y que laboran en las Redes, Micro Redes, Hospitales y Centros de Salud de las provincias de Hualgayoc, Chota y Santa Cruz.

En el acto de apertura las palabras de bienvenida estuvieron a cargo del responsable del Área Adolescente, Obstetra Tomás Serrano Otoya, quien saludó a los participantes expresándoles su reconocimiento por el empeño y vocación de trabajo en esta etapa de la vida de nuestros adolescentes; a ellos debemos brindarles una atención diferenciada en todos nuestros establecimiento de salud, indicó.

Por su parte el titular de la Dirección de Salud, Dr. Adelmo Saavedra Azula, saludó a los ponentes del Instituto Peruano Materno Perinatal (IPMP) de la ciudad de Lima, Obstetrices Elisabet Fuentes Rivera y Olga Huacachari así como al Nutricionista Edwin Ore Ogosi, quienes vienen trabajando en el Área Adolescente desarrollando temas sobre: habilidades sociales, prevención del embarazo en adolescentes, prevención de las ITS - VIH/SIDA, asumiendo el rol de educadores para sus pares y contribuyendo a mejorar la calidad de vida del adolescente.

Antes de la inauguración oficial del evento el Director del Sector Salud señaló que, luego de la conclusión de este interesante certamen de capacitación, los participantes han asumido el compromiso de realizar posteriormente el efecto multiplicador, cumpliendo con una serie de réplicas en sus respectivas jurisdicciones y, de esta manera, cumplir con la capacitación a todo el personal de nuestro ámbito Subregional, remarcó.

El responsable del Área Adolescente, reveló que el objetivo principal del taller consiste en la actualización y conocimiento de las nuevas normas técnicas de las actividades a trabajar en dicha etapa, enfatizando nuestro grupo objetivo: adolescentes de 10 a 19 años; reconociéndose en su interior dos grupos con diferentes necesidades y procesos, la adolescencia temprana (entre los 10 a 14 años) y la adolescencia propiamente dicha (entre los 15 a 19 años).

Promoción de la Salud juega un rol muy importante ya que significa desarrollar y fortalecer habilidades además de capacidades que conduzcan a practicar estilos de vida saludables para su sano desarrollo, por ello es importante que tengan un entorno afectivo y seguro, durante su proceso de auto-realización y crecimiento, siendo indispensable que las familias, comunidades y autoridades, trabajen acciones coordinadas para mejorar la calidad de vida de esta etapa.

Se agradece su difusión

Martes, 08 de enero de 2013.

¡POR UNA GRAN REGIÓN!

**COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GERENCIA SUB REGIONAL CHOTA**